

Le retour de la Cavale



Ce 14 mai à Toulence aura lieu un événement marquant : la 30e édition de la Cavale des Rapetou. Cette course, créée en 1992 par les membres fondateurs des Rapetou, est devenue incontournable en Sud Gironde. Cette association de course à pied, basée à Toulence, compte aujourd'hui un peu plus de 120 adhérents. Tous les profils de coureurs s'y retrouvent, dans une association qui allie sport et convivialité. Généralement, ils viennent nombreux sur les courses et se font remarquer par leur bonne humeur.

L'an dernier, après 2 ans d'arrêt forcé, pas moins de 350 coureurs et randonneurs s'étaient donnés rendez-vous à Toulence pour la Cavale. Cette année, pas de changement de parcours, on conserve celui innové l'an dernier qui allie routes et chemins pour relier le bois communal au bois de Jean Blanc, avec une boucle pour les 5 km et deux boucles pour les 10 km. Quant à la randonnée, elle offre un parcours magnifique, notamment dans les vignes autour du Château de Malle. Enfin, deux courses pour les plus jeunes : 1 km pour les enfants et 2,5 km pour les collégiens.

Tous les participants recevront un tee-shirt spécial 30e édition de la Cavale et, comme d'habitude, de nombreuses récompenses seront offertes lors du podium d'après-course ! En plus de l'ambiance traditionnelle autour de la buvette, du jambon braisé vous sera servi lors du repas d'après course et la fanfare « Y a pas l'feu » mettra l'ambiance façon bandas.

Un tel événement demande beaucoup d'organisation et ne serait pas possible sans l'aide des partenaires, de la mairie de Toulence et des nombreux bénévoles indispensables à une telle manifestation. Qu'ils en soient remerciés ici.